Die Kamera war immer dabei



Gelungene Film-Premiere für die Berafin GmbH im Dorothea Tanning-Saal im Max Ernst-Museum. 200 geladene Gäste waren vom Film über den von Berafin-Geschäftsführer Michael Ziskoven (2.v.r) betreuten Weg einer jungen Familie zum Eigenheim begeistert. Silke und Gavon Neubauer (links) ließen sich mit ihren beiden Kindern Fiona und Joshua

authentisch von der Planung bis zur Schlüsselübergabe von einem Filmteam begleiten. Gedreht wurde von Oktober 2007 bis Februar 2008. Produziert wurde der 50-minütige Film von der Kölner PR-Expertin Dr. Daniela Janusch (mitte). Nach der erfolgreichen Premiere luden Katja und Michael Ziskoven noch zur After-Show-Party ins "Seasons" ein.